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?赛最后阶段， 横滨水手对上港腹地展开围攻，

不过看似掌控了球权，却迟迟无法觅得良机，这一幕

倒与上港在今年中超联赛中个别场次遇到的情况相

似，这一次，佩雷拉也让攻击火力强大的横滨感到了

束手无策。

2?1，上港将胜利牢牢攥在手中，全队展现出了

令人印象深刻的执行力。

专题撰稿 首席记者 刘闻超

“我对于球队和球员的表现是非
常满意的，球队展现出了非常强的精
神面貌，我们防守组织做得非常不错，
通过反击打入了第二粒进球，取得了
胜利。整场比赛，我们展现出的精神斗
志和球员们的努力付出，都配得上这
样一个3分。”赛后主教练佩雷拉毫不
吝啬对弟子们的赞扬。

在上一轮最后时刻被横滨绝杀
后，伴随着失利的遗憾，还有上港球
员们的心有不甘。谁都看得出来，上
港踢出了高质量的比赛，因此再度与
横滨交手前，全队上下都充满信心，
同时渴望扳回一城。“我觉得我们的
表现挺好的，所有在场上的球员，都
发挥得非常出色。”此役出任首发后
腰的杨世元说。面对日本球队出众的
传控能力，杨世元再度展现出自己超
强的覆盖能力，在攻防两端给予球队
支持，下半场比赛中，他和蔡慧康一
起确保了穆伊、奥斯卡能够更加从容
地拿球组织，同时在防守端很好地保
护了自己的后防线。
对上港而言，如此赛程之下，要打

出整场高强度逼抢和压迫并不现实，
因此球队唯有更加聪明地投入到比赛
当中。杨世元承认，要从技术能力出色
的横滨球员脚下抢到皮球并不容易，
但至少，当上港全员站住防守位置时，
对手要攻破也并不容易。“获胜的关
键，还是我们技战术方面比较明确，全
队思想比较统一，每个人都尽了自己
的全力。”杨世元说。好消息是，杨世元
伤势并无大碍，只是硬伤，并不会影响
之后的比赛。
四轮小组赛战罢，上港取得3胜1

负的出色战绩，尤其是在与日本、韩
国、澳大利亚这些不同对手的交锋
中，球队收获了自信和经验，这将在
极大程度上帮助球队更好地备战剩
余的两场比赛。“目前这样的赛程
下，我们必须找到应对的方法，并且
去适应这样的赛制，尤其是我们遇
到悉尼FC、横滨水手、全北现代这样
的强队时，要在比赛中保持我们的
防守和进攻组织性。了解我们的对
手，找到破敌办法，打出有针对性的
比赛。”佩雷拉表示。

本轮过后，上港进一步掌握出线
主动权，至于是不是小组第一，要看最
后两场小组赛的结果。比赛踢到这个
分上，确保球员有足够休息是首位的。
“以往我们会有洛佩斯、奥斯卡、

胡尔克这种三外援的搭配，但最近的
比赛是一到两名外援的搭配。这样的
一个紧密赛程下，我们必须根据赛程
密集程度，来安排阵容，我们的目的是
通过安排和变换首发阵容，来想办法
赢球。如果我们是一周一赛的话，会有
更多解决办法。但如果你注意看的话，
现在每三天踢一场比赛的只有我们，
这样的话疲劳也在不断累积和加剧，
而且在这种情况下，我们面对的都是
强队，对手有更多时间准备比赛，他们
在小组赛里踢得比赛比我们少一些，
我们的阵容安排取决于对手的情况和

我们球员的恢复情况，球员是人不是
机器，不能让他们做一些身体机能不
允许做的事情。”赛后，佩雷拉如此解
释了自己的轮换策略。本场比赛中，另
一个引人关注的焦点就是，巴西外援
胡尔克并未进入比赛名单，由于在上
一场比赛中被提前换下，胡尔克被拍
到了一些带有情绪的举动，因此外界
普遍猜测，胡尔克没有进入比赛名单
与此有关。不过，从目前了解到的情况
来看，围绕在胡尔克身上，并没有出现
外界猜测的所谓“三停”情况，昨天下
午，他就回到了训练当中，不过，后续
是否能够出场，还是个未知数。
倒数第二轮中，上港要面对悉尼

FC，而全北要想出线，必须争取赢下
横滨，上港若能拿下3分，甚至有可能
提前一轮完成出线。

胡尔克破“三停”传闻

三军用命，上港筑起铜墙铁壁

特约记者 鹏佑

广州恒大终于在亚冠开和了。上
周六晚，恒大队在亚冠G组以2比0战胜
神户胜利船，踢了三场后才获得首胜，
卡纳瓦罗终于得到了喘气的机会。恒
大的亚冠首胜这样艰难，谁也没想到。
奔赴亚冠之前，广州恒大是最被

看好的中超球队，也是夺标热门之一。
但到了多哈后，广州恒大却是中超开
局表现最差的球队，让人大失所望。在
申花、上港和国安都相继获胜后，“恒
大拖了中超后腿”的质疑声四起，这让
曾经的中超大旗恒大队脸上无光。

首战0比0战平水原三星后，主教练
卡纳瓦罗与在前线督战的恒大俱乐部
管理层交流，认为主要原因是球员连
续作战，长期离家，身心俱疲，且情绪
上尚未从中超失利中走出。对于卡纳
瓦罗的解释，管理层也比较认同。而在
第二场输给神户胜利船后，远在国内
的俱乐部高层有些坐不住了。他们连
线了在多哈的教练组，讨论了球队的
情况。俱乐部高层在认可卡纳瓦罗解
释的原因的同时，也提出球队需要提
振士气，改变精神面貌，在比赛中踢得
更加有自信。俱乐部高层还表示，此次
亚冠比赛，关乎中国足球的声誉，希望

全队认真对待。在与神户胜利船第二场
比赛的前夜，前线督战组与教练组连夜
开会，再次强调了球队的精神面貌。“绝
不给中超拖后腿”，恒大上下达成一致，
球员们都表态，一定会克服存在的种种
不利因素，为小组出线拼到底。
虽然恒大队在场面上仍然踢得不

占优势，但球员的拼搏精神体现了出
来，这一点是卡纳瓦罗对最满意的地
方。“今天我们踢得更加整体，我对此
感到十分高兴和自豪。我们球员为争
夺球权而不断努力，我为他们感到骄
傲。”这是卡纳瓦罗来多哈后，第一次
对球员的表现提出了表扬。

特约记者 鹏佑

和神户胜利船的比赛，是两场背
靠背的比赛。第一场交手，神户胜利船
主力尽出，踢得恒大队一点脾气没有。
卡纳瓦罗高呼要在第二回合赢球，已
经提前出线的神户胜利船也做了个
“顺水人情”，以替补出战，恒大队终于
拿下了3分。

但外界对恒大队这场胜利普遍不
认可，认为是因为神户胜利船上了替
补，恒大才能拿到3分。而在伊涅斯塔等
人在下半场替补登场后，恒大队又马上
被对手限制住，变得毫无办法。这更加
让外界认为，恒大队这3分“胜之不武”。
对于外界的评论，恒大队上下并

没有进行回应。一位知情人士表示，恒
大队现在确实是处于一个低谷期，表
现的确不好，对于外界的批评，恒大队
确实也不好反驳，也不想反驳。“外界

的说法也不是没有道理，恒大队要想
回击，球场上的表现才是最好的武器，
此时说再多都没用。”
但球员们对外界的评价并非都不

在乎。有球员私下表示，球队今年非常
困难，刚刚踢完中超，马上就来到多
哈，球队又连续出现重要球员的伤病，
影响了队伍的实力。“到了亚冠赛场，
没有不想踢好的。如果我们的阵容齐
整，保利尼奥、郑智、费南多等都能踢，
绝不会是现在这情况。”
赢下神户胜利船后，广州恒大队

得到了喘气的机会，但球队不敢就此
停下脚步。明晚与水原三星的比赛，广
州恒大志在必得，因为小组出线是球
队的最低目标。
目前的形势是，如果明晚广州恒

大赢了水原三星，广州恒大将出线；如
果恒大输了，就将被淘汰；如果双方战
平，就要看水原三星和神户胜利船的

比赛结果。由于明晚一战是恒大队小
组最后一场比赛，如果恒大战平水原
三星，最后一轮轮空的恒大队，有可能
会被水原三星和神户胜利船联手做
掉。因此，恒大只有取胜才能把命运掌
握在自己手中。
据悉，恒大俱乐部已经下达任务，

明晚一战必须拿下。卡纳瓦罗也意识
到球队目前面临很大的困难，赛季初
制定的亚冠夺冠目标，现在看上去遥
不可及。但对于小组出线，卡纳瓦罗同
样是志在必得。在卡帅看来，如果恒大
队折戟于小组赛，今年将会是非常失
败的一年。
目前对于卡纳瓦罗来讲，最紧迫

的事是重新唤起球员的斗志，“上一场
我们已经有了很大改观，但远远不够。
我们是两次亚冠冠军得主，亚洲最好
的球队之一，我们完全有能力做得更
好，而不应该是现在这个样子。”

卡帅获理解，连夜开会纠精神面貌

赢球就出线，恒大已下“死命令”

亚冠G组积分榜

名次 球队 积分

1 神户胜利船 6
2 广州恒大 4
3 水原三星 1
4 柔佛DT 0

亚冠H组积分榜

名次 球队 积分

1 横滨水手 9
2 上海上港 9
3 全北现代 4
4 悉尼FC 1


